

CLUBES

Bilbao Basket sale del concurso de acreedores tras lograr el ascenso a la ACB

La junta general de acreedores ha ratificado la propuesta de convenio formulada por el club después de haber reducido su capital en el último año.

Palco23
6 jun 2019 - 12:20



Bilbao Basket inicia una nueva etapa en la ACB. La junta general de acreedores ha ratificado la propuesta de convenio del club vasco, que le permitirá salir del procedimiento concursal en el que se hallaba desde junio de 2018.

El club ha pactado con los acreedores ordinarios, entre los que figuran patrocinadores, y tiene dos semanas para hacer lo propio con los acreedores privilegiados, entre los que figuran la Diputación de Vizcaya, Hacienda, Cajar Rural de Navarra y Fogasa, con los que suma una deuda de más de tres millones de euros. Fuentes del club aseguran *Palco23* que estas negociaciones empezaron hace un año y están en buen camino.

Paralelamente, la entidad está preparando la documentación que le exige ACB para ser admitido en la Liga Endesa. Ahora, deberá abonar 1,7 millones de euros en cuatro plazos, de los cuales 425.000 euros se pagarán durante la primera temporada.

Fue en junio de 2018 cuando la junta directiva decidió entrar en concurso para negociar la deuda contraída con la Agencia Tributaria, que ascendía a 2,8 millones de euros. En octubre del año pasado, el club vizcaíno se dio de margen hasta la primavera de 2019 para negociar con los acreedores, para lo que recortó el gasto un 60% y ajustó un presupuesto que esta temporada fue de 1,2 millones de euros, según pudo saber este diario.

El club, que la semana pasada selló el retorno a la ACB, había disminuido el valor de sus acciones de 30 euros a 11,5 euros, equivalente a 1,2 millones de euros, para compensar pérdidas de ejercicios anteriores.

Otro de los objetivos de esta temporada era reestructurar su pasivo, que era de 6,5 millones de euros, mejorando quitas de la deuda y garantizar su viabilidad de cara a la próxima temporada.